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 譯本     
Tr ad uç ão  

 
Resposta à interpelação escrita apresentada pelo deputado da 

Assembleia Legislativa Leong Hong Sai 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo e consultado o 

parecer da Direcção dos Serviços de Solos e Construção Urbana, apresento a 

seguinte resposta à interpelação escrita de 21 de Fevereiro de 2024 do 

Deputado Leong Hong Sai, enviada a coberto do ofício n.º 

245/E186/VII/GPAL/2024 de 29 de Fevereiro de 2024 da Assembleia 

Legislativa e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 1 de Março de 

2024: 

1. Em relação ao ponto 1 da interpelação 

A Direcção dos Serviços de Solos e Construção Urbana refere que o 

Governo da RAEM está a iniciar os trabalhos preliminares da elaboração do 

plano de pormenor da Unidade Operativa de Planeamento e Gestão (UOPG) 

Taipa Central-2, que vai dispor de instalações públicas segundo a situação 

actual e as necessidades de desenvolvimento da zona, por forma a melhorar a 

disposição geral do plano, aperfeiçoando os serviços complementares 

destinados ao bem-estar da população e os equipamentos e instalações 

públicos. Tenciona-se referenciar os critérios dos respectivos estudos, 

articulando com os padrões técnicos dos serviços competentes e auscultar as 

opiniões dos diversos sectores da sociedade, para fazer um estudo e uma 

ponderação integrada sobre a distribuição e exigências das diferentes 

instalações sociais. 
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2. Em relação ao ponto 2 da interpelação 

Após a conclusão da 2.ª fase da obra de renovação da ala antiga do 

Mercado da Taipa, tenciona-se iniciar o plano de concepção de optimização 

dos espaços públicos do Mercado da Taipa e de benfeitoria, melhorando os 

seus espaços públicos interiores e exteriores, para atender às necessidades 

quotidianas de compra de alimentos frescos e vivos, bem como de 

mercadorias dos moradores da Taipa e à situação objectiva da localização do 

mercado na zona turística. 

Em Outubro do ano passado, o Instituto para os Assuntos Municipais 

iniciou o concurso público para as bancas do Mercado da Horta da Mitra e 

do centro de comidas do Mercado do Patane, estando a organizar 

gradualmente a entrada dos arrendatários para sua exploração. O IAM irá 

rever os resultados do presente concurso, auscultar continuamente as 

opiniões e articular com a localização geográfica e as características 

funcionais do Mercado da Taipa, a fim de introduzir bancas adequadas às 

necessidades da zona e promover o desenvolvimento do referido mercado. 

Aos 20 de Março de 2024 

 

O Presidente do Conselho de Administração  
para os Assuntos Municipais 

  (Vide original da assinatura)      
José Tavares 


